

## El palco del eldense José Albert se inaugura el sábado

24/04/2018



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha recibido hoy en el Consistorio al **actor eldense José Albert**, para **imponerle la insignia de la ciudad**, detalle que el actor ha recibido visiblemente emocionado. La máxima autoridad local ha recordado que **el sábado 28 de abril se le rinde un homenaje a este actor** mediante la inauguración de un palco con su nombre en el Teatro Castelar, lugar en el que comenzó a hacer teatro.

El acto comenzará a las **19 horas con el homenaje**

propiamente dicho para seguir a las 20 horas con la representación de *La extraña pareja* protagonizada por la **actriz eldense Teresa Soria**. Por su parte, el actor ha declarado que **no esperaba este reconocimiento que le llega a los 87 años**, aunque ha dicho estar **"orgulloso y satisfecho**. Va a ser demasiado, no sé si podré resistirlo con mis achaques. Gracias a la gente que ha montado este tinglado, estoy feliz, no lo esperaba". **Esta iniciativa partió de Aulas de la Tercera Edad.**